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Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin, 18.02.2015 
Ortsbeirat Warnitz Bearbeiter:  

 
Christian Hagens 

 Telefon: - 
 e-mail: Ortsbeirat-

Warnitz@Schwerin.de 

 

 
P r o t o k o l l 
über die 5. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz am 11.02.2015 
 

 
Beginn:  19:00 Uhr 
  
Ende:   20:00 Uhr 
  
Ort:   Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Warnitz,  

Bahnhofstraße 27a, 19057 Schwerin 
 

  

Anwesenheit 
 
ordentliche Mitglieder  
Ehrhardt, Heike entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 
Görtz, Roland entsandt durch Fraktion DIE LINKE 
Hagens, Christian entsandt durch SPD- Fraktion 
Jaßmann, Simone entsandt durch Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Krause, Thomas entsandt durch CDU-Fraktion 
  
stellvertretende Mitglieder  
Flotow, Jürgen entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 
  
 
Gäste 22 
  
  
 
Leitung: Heike Ehrhardt 
  
Schriftführer: Christian Hagens 
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Festgestellte Tagesordnung: 
 

Öffentlicher Teil 

 1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
   
 

 2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 4. Sitzung vom 14.01.2015  
   
 

 3. Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates  
   
 

 4. Erneuerung der Straßenbeleuchtung Birkenstraße  
   
 

 5. Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbürger  
   
 

 

Protokoll: 
 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

Bemerkungen: 
 
Frau Ehrhardt eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Warnitz und begrüßt die 
Mitglieder. Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt. Der Ortsbeirat ist 
beschlussfähig. 

  
  
zu 2 Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 4. Sitzung vom 14.01.2015 
  

Beschluss: 
 
Der Sitzungsniederschrift mit folgender Änderung zugestimmt: 
Änderung der Überschrift in "Protokoll über die 4. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz am 
14.01.2015" 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen:  5 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen:  0 

  
  
zu 3 Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates 
  

Bemerkungen: 
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Frau Ehrhardt berichtet über folgende Antworten, die der Ortsbeirat auf seine Fragen 
erhalten hat: 
 

a) (3) Gehweg Bahnhofstraße: eine Überprüfung hat zwischenzeitlich 
stattgefunden, ist jedoch noch nicht abgeschlossen. Dabei wurde festgestellt, 
dass sich einige Anpflanzungen unzulässiger Weise in den öffentlichen 
Verkehrsraum erstrecken. Die betroffenen Eigentümer wurden angeschrieben. 
 

b) (3) Weitere Sanierung der Bahnhofstraße: in 2015 soll durch die SAE 
Leitungsbau in offener Bauweise erfolgen. Für 2015 plant die SDS keine 
Unterhaltungsmaßnahmen. 
 

c) (4) Instandsetzung des Fußweges im Bereich des Wohngebietes Zum 
Steinberg: die ausführende Baufirma wird alle Schäden, die durch die 
Baumaßnahme entstanden sind, wieder beheben. 

  
  
zu 4 Erneuerung der Straßenbeleuchtung Birkenstraße 
  

Bemerkungen: 
 
Der Ortsbeirat hat auf Anfrage von der Stadtverwaltung eine Mitteilung zur 
vorgesehenen Erneuerung der Beleuchtungsanlage in der Birkenstraße erhalten. Frau 
Ehrhardt hat die Eckpunkte dazu noch einmal vorgetragen.  
 
Die Gäste diskutieren darüber. Viele Fragen sind offen und können nicht beantwortet 
werden. Aus diesem Grund wird zur kommenden Sitzung des Ortsbeirates ein 
Vertreter der Stadtverwaltung eingeladen, um die Fragen der Anwohner zu 
beantworten.  
 
Zu den offenen Fragen gehören auch folgende: 

- Warum wird die Sanierung nur in der Birkenstraße ausgeführt, warum nicht für 
das gesamte Gebiet? 

- Einige Lampenmasten sollen zwischenzeitlich erneuert worden sein. Werden 
die auch erneuert? 

- Welche Kosten entstehen, welche dieser Kosten fließen in die 
Bewohnerumlage ein und wie wird die Umlage für den einzelnen Eigentümer 
errechnet (Berechnungsgrundlage)? 

- Werden auch die Grundstücke berücksichtigt, auf denen Lauben/Gärten 
vorhanden sind? 

- Welche Maßnahmen wurden bisher im Rahmen der Instandhaltung 
ausgeführt? 

- Wurden der Ortsbeirat sowie die Bewohner hier rechtzeitig über die 
Maßnahme informiert? 

- Haben die Einwände der Bewohner aufschiebenden Charakter? 
- Wurde im Vorfeld eine Abstimmung mit den anderen Versorgern 

vorgenommen und geprüft, ob ggf. auch weitere 
Leitungsinstandhaltungsarbeiten in absehbarer Zeit notwendig sind, um diese 
gebündelt auszuführen? 

 
Der Gast zur nächsten Sitzung wird hiermit gebeten, diese Fragen der Bewohner zu 
beantworten. 
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zu 5 Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbewohner 
  

Bemerkungen: 
 

a) Der Ortsbeirat hat eine Anfrage eines Bewohners vom Oberen Kamp erhalten. 
Danach wurde im letzten Jahr der Bereich Oberer Kamp aus der 
Winterdienstdringlichkeit entfernt, es findet kein Winterdienst mehr statt. Der 
Bewohner bittet um eine Begründung für diese Änderung, die wir hiermit 
weiterleiten. 
 

b) Der Ortsbeirat bittet die Stadtverwaltung um Ergänzung der folgenden 
Straßenschilder um die jeweiligen Hausnummern der Anwohner: 

a. "Zum Kirschenhof"  Wohngebiet Zum Steinberg 
b. "Zum Kirschenhof"  neues Wohngebiet im Gewerbebereich 
c. "Grevesmühlener Chaussee"  in Richtung Pingelshagen (Hinweis auf 

die Hausnummern 7-11) möglichst an der Kreuzung Bahnhofstraße 
 

c) Der Ortsbeirat bittet um Rückmeldung, wann die Sanierung der Risse im 
Bereich der Straße Oberer und Großer Kamp erfolgen wird. 
 

d) Zum Punkt 3 aus dem Protokoll zur 3. Sitzung: Der Ortsbeirat bittet um 
Prüfung eines Baumschnittes in der Bahnhofstraße in Richtung Friedrichsthal 
ab der Poller. 
 

e) Zum Punkt 4 aus dem Protokoll zur 4. Sitzung: wird von Seiten der Stadt hier 
eine Möglichkeit gesehen, das Wohngebiet besser in den ÖPNV einzubinden? 
 

f) Zum Punkt 6 aus dem Protokoll zur 4. Sitzung bittet der Ortsbeirat um 
Rückmeldung zum aktuellen Sachstand der unberechtigten Baumfällung. 

 
  
  
  
  

 

 

 

gez. Heike Ehrhardt  gez. Christian Hagens   

    
Vorsitzender  Schriftführer  

 


